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i Feliz Navidad!, Cuba 
Fidel Castro declara festivo el día 25 de diciembre, cqn carácter 

"excepcional", por la visita de Juan Pablo 11 a la isla 

FRANCISCO OSABA (EFE) puntualizó que la misma es 
La Habana pastoral y no politica, aunque 

el Papa es un Jefe de Estado y 
Por primera vez después de 28 viene invitado por el Gobier
largos años los cubanos feste- no cubano. 
jarán y disfrutarán de forma En Cuba las navidades de
oficial y libremente la próxi· . jaron de celebrarse oficia!
ma Navidad, en visperas de la mente desde el añó 1969, época 
visitadelPapaJuan Pablo II a en que el pais llevaba a cabo 
la isla, a fmales del próximo importantes esfuerzos econó
mes de enero. micos pára acelerar su proce-

El presidente cubano, Fidel so de desarrollo. 
castro, tras la clausura de la . Castro, a! explicar el do
última sesión de este año del mingo por qué se anul(> en su 
Parlamento cubano, declaró dia la celebración de la Navi· 
festivo el dia de Navidad, el 25 dad, dijo que esa politica "no 
de diciembre próximo. se inspiró en ningún senti· 

Ellider cubano expliCÓ que miento antirreligioso" sino 
tal decisión tendrá caracter que estaba basada en las pro
"excepcional" este año en llll pias tradiciones de la nación, 
gesto de buena voluntad con su clíma y las necesidades de 
el Papa Juan Pablo II y con to- aprovechar en esta época del 
dos los cristianos. año la zafra azucarera 

"Estamos contentos con la El gobernante cubano ase-
visita" -dijo Castro-, quien guró también que el habitual 

Bélgica vendió el 
fánnaco con 'la 
vaca loca' 
Este es el segundo país, junto clln 
Irlaoda,.'l'le' ha comerciaIizado el 
fiirmaco, destinado a detectar 
enfermedades de pulmón. 

Bruselas I DI6.·Un producto sanguí· 
neo susceptible de estar contaminado 
por un donante afectado por la enfer~ 
medad de Creut2feld-Jakob, origilÍa
da por el mal de las 'vacas locas', lleva 
un año a la venta en Bélgica. Este es 
el segundo pais en el que se ha utiliza· 
do ese fármaco, después de Irlanda, 
en donde 268 pacientes fueron trata-

Esta fiesta dejó de 
celebrarse en el año 

1969 

Fidel señaló que el 
mensaje navideño 

del Papa será 
publicado en la 

Prensa 

Cinco millones de 
cubanos están 

bautizados 

mensaje navideño del Papa 
será publicado en la prensa 
cubana y difundido completa
mente en la isla, también des
pués de 28 años. 

"Haremos todos los esfuer
ros para que la visita del Papa . 
a Cuba sea un éxito, quere
mos que el Papa regrese de 
Cuba con la impresión de ha· 
ber realizado la mejor visita 
que nunca haya efectuado", 
expresó. 

La decisión de Castro ca
menzó a conocerse en La Ha
bana en la tarde del domingo 
aunque no hubo ninguna 
reacción de las autoridades 
religiosas al ser día festivo, 
pero si fue anunciada durante 
la celebración de algunas mi
sas dominicales. 

La Iglesia Católica cubana 
. pidió a! gobierno meses atrás 
que, con motivo de laproxima 

visita papal a la isla, la festivi· 
dad de la Navidad fuese defi· 
nitivamente restaurada y no . 
sólamente por esta ocasión. 

Al ser decJarádo festivo el 
día de Navidadyano haynin
gún inconveniente para que 
el cardepal arzobispo de Cu
ba, Jaime Ortega, envie a la 
nación un mensaje apostólico 
en el que felicitará a los cató
licos cubanos en las festivida
des navideñas y les pedirá 
que acudan a recibir a! Papa. 

En Cuba,con 12miUones de' 
habitantes, solamente están 
bautizados cerca de cinco mi
llones. En la isla, con tres dé
",das de ateismo oficial, ejer
cen o efuctúan labores de pro
selitismo medio centenar de 
iglesias y se practican una de
cena de ritos afrocubanos. El 
Papa Juan Pablo II visitará 
Cuba del 21 a! 25 de enero. 

"" ---dos con ese fármaco. 

c. 

El derivado sospechoso, el Amers
cam Pulmonate· Two, elaborado a 
partir de suero y uti· 
lizado en inyeccio-
nes, JX>r los radiólo
gos para curar cier
tas enfermedades 
pulmonares, se ven
dió durante un año. 

"A titulopreventi
va, el producto fue 
retirado de su ca· 
mercialización en 
noviembre", declaró 
ayer una portavoz 
del ministro belga 

Una de las 
partidas del 

medicamento 
se exportó a 

Irlanda, 
donde se usó 

de Sanidad, Mareel Colla. El número 
de personas que han utilizado ese pro
ducto no ha sido revelado. Elministe
tia no tip.ne la intención de proceder 

. a un inventario porque los riesgos de 
desarrollo de la enfermedad son "ex
tremadamente minimos", señaló la 
misma portavoz. 

No ocurre lo mismo en el Reino 
Unido, donde las autoridades sanita
rtas británicas informaron· de que 
W10S 268 pacientes, en distintos hos
pitales, fueron tratados con derivados 
de sangre que contentan plasma de 
un donante diagnosticado con 
Cre]lZtfeldt-J~cob. PIlOHIBlCtÓN la carne pegada a los huesos. como los que 

No se subirán 
los limites de 
velocidad en 
carretera 
El Consejo Superior de 
Tráfico concluye que no 
se modifiquen los límites 
de velocidad porque 
amnentaria el número y 
gravedad de los 
accidentes. 

Madrid I DI6.-La Comi
sión Permenente del Con
sejo Superior de Tráfico y 
Seguridad de la Circula
ción Vial concluye que no 
procede modificar los lími
tes de velocidad en las 
carreteras y autopistas 
españolas debido, entre 
otras razones, a que un 
incremento de la velocidad 
aumentarla el número y 
gravedad de los acciden
tes, ya que potencia indi
rectamente cualquier fallo 
humano que se pueda pro
ducir durante la conduc
ción. 

En este sentido, el grupo 
de trabajo creado por la 
Comisión Permenente 
para estudiar una posible 
revisión de los limites ha 
trasladado un informe al 
Pleno del Consejo que se 
centra fundamenialmente 
en autopistas y autovias, 
en vehículos ligeros yen 
condiciones normales de 
circulación, sin considerar 
especifidades. 

Concretamente, el gru. 
po de trabajo considera 
que "no procede modificar 
los límites de . velocidad 
actualmente vigentes" 
debido a que el incremento 
en la velocidad "aumenta
rla el número de acciden
tes, su gravedad y su coso 
te", potenciaría cualquier 
fallo hUlllanO del conduc
tor y además "iría radical
mente en contra de la ten~ 

. dencia armonizadora por 
la que se está luchando en 
las organizaciones inter
nacionales". 

Además, el grupo de tra· 
bajo de la Comisión Per
menente considera en su 
estudio que la variación de 
las velocidades genéricas 
"no es una petición de la 
población española, ni 
Siquiera en autopistas y 
autovías". "Además, 
según los datos de que se 
dispone, no se puede afir
mar que una mayoría 
sobrepasa los límites esta
blecidos", añade. 

Según el informe, "las 
mejoras de la técnica, tan
to en construcción de vehí
culos como de vias, deben 
aplicarse fundamental
mente a reducir el número 
de accidentes y su grave
dad, sin caer en la tenta
ción de aJXlyar una medi
da de incremento de velo
cidad que, en el mejor de 
los casos, lograria que 

. tales mejoras fueran 
absorbidas por el inere' 
mento de velocidades, 
manteniendo a la larga la 
situación de riesgo cons
tante cuyo coste económi
co y social no debe seguír 
siendo soportado por la 
sociedad", 
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